

Presseverlautbarung**Das syrische und das iranische Regime führen ihre Serie von Verbrechen  
in unterschiedlichen Formen fort**

(Übersetzt)

Verschiedene Nachrichtenportale berichteten von einem Großfeuer, welches zahlreiche historische Gebäude und Geschäfte auf dem Sarouja-Markt in der Nähe der Umayyaden-Moschee in Damaskus zerstörte.

Erwähnenswert ist, dass das Feuer auch auf das Zentrum für historische Dokumente übergriff. Besagtes Zentrum ist Teil der Direktion für historische Dokumente und damit Teil der Direktion für Altertümer, eine Einrichtung des verbrecherischen syrischen Regimes also. Mehr als fünf Millionen Dokumente sind bei dem verheerenden Brand zerstört worden. Darunter Familienregister, Stammbäume und Herkunftsnachweise aus der Zeit des Osmanischen Kalifats. Alle Anzeichen deuten darauf hin, dass dieser Brand Teil einer Reihe von Maßnahmen ist, die das syrische und das iranische Regime ergreifen, um einen demografischen Wandel in und um Damaskus herbeizuführen. Diese beiden Regime haben Teile der syrischen Bevölkerung ermordet oder vertrieben sowie Unmengen an Dokumenten niedergebrannt, die über den Besitz der ursprünglichen Bewohner des Landes Auskunft geben.

Sie und ihre Milizen setzen diese schweren Verbrechen in die Tat um, weil sie ein bestimmtes Ziel verfolgen. Ihr Plan ist es, dass in Syrien agierende iranische Milizen die syrische Staatsbürgerschaft erhalten. Im nächsten Schritt könnte man diesen das Eigentum an Grundstücken und Immobilien übertragen. Dies ist möglich, da sie im Vorfeld alles verbrannt haben, was die Usurpation von Liegenschaften durch ihre Schergen offenbaren könnte. Wieder einmal stoßen diese Vasallen dem ehrenwerten syrischen Volk einen Dolch in den Rücken.

Doch bald schon werden diese Verbrecher, so Allah will, von aufrichtigen Muslimen zur Rechenschaft gezogen. Zunächst aber müssen sie das syrische Unrechtsregime stürzen und das islamische Kalifat auf dessen Ruinen errichten!

﴿وَيَوْمَئِذٍ يَفْرَحُ الْمُؤْمِنُونَ \* بِنَصْرِ اللَّهِ﴾

**An jenem Tag werden die Gläubigen froh sein über Allahs Hilfe. Er hilft, wem Er will,  
und Er ist der Allmächtige und Barmherzige. (30:4-5)**

01. Muḥarram 1445 n. H.

19.07.2023

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Syrien

